

Die Jugendabteilung

Uns liegt der Nachwuchs am Herzen. Kinder und Jugendliche werden in der Jugendabteilung von geschulten Schieß- und Jugendleitern betreut. Auch in der Jugendabteilung wird von vielen der Schießsport ehrgeizig verfolgt. Dies ist jedoch nicht alles. Es geht auch um die Gemeinschaft, Freundschaften und gemeinsame Aktivitäten. Du bist also trotzdem willkommen, auch wenn du keinen großen Wert auf den Schießsport legst.



Unsere historischen Schießen (Prinz*essinnen- & König*inschießen) finden auf einen Holzvogel statt.

Wir haben eine komplett elektronische Schießanlage von Meyton. Die jeweiligen Ergebnisse werden digital auf Monitoren dargestellt.

Unsere Schießanlage verfügt über 6 Luftgewehr- und 2 Kleinkaliber Stände (25 Meter & 50 Meter).

Wer sind wir?

Wir sind die am 18. Dezember 1927 gegründete St. Sebastianus Schützenbruderschaft Rösrath e.V.

Engagement

Wir können uns mittlerweile, sowohl als Historische Schützen und auch als Sportschützen bezeichnen. In unserem Verein gibt es ein harmonisches Miteinander zwischen allen verschiedenen Altersgruppen. Denn wir sind eine Gemeinschaft.

Im Dezember 2015 ist das Deutsche Schützenwesen als immaterielles Kulturerbe ausgezeichnet worden.



Trainingsabend

Das Schützenheim liegt im Zentrum von Rösrath auf dem Schützenplatz. Wir treffen uns hier jeden Mittwoch zum Schießen und zum geselligen Beisammensein. Die Jugendabteilung ab 17:30 Uhr und die Schützen ab 19:30 Uhr.

Gäste sind jederzeit herzlich willkommen.

**Herzlich Willkommen
bei der
St. Sebastianus
Schützenbruderschaft
Rösrath e.V.**

***Für Klein
und Groß***





Warum bin ich im Schützenverein?

Der Schießsport

In den letzten Jahren ist der Schießsport bei uns im Verein immer mehr in den Vordergrund getreten. Dazu gehört das wöchentliche Training, die Wettkämpfe, sowie Meisterschaften. Neben den Schießsportveranstaltungen in unserem historischen Bezirk, sind wir seit 2023 auch Mitglied im Rheinischen Schützenbund (RSB). Dort steht das sportliche Schießen noch einmal mehr im Vordergrund, da wir die Möglichkeit haben in höhere Klassen zu gelangen. So findet jede*r für sich, was für sie*ihn das Richtige ist.



Schützenplatz (Scharrenbroicher Str.)
51503 Rösrath

Die historische Seite

Vor allem sind wir ein historischer Schützenverein. Wir sind Mitglied im Bezirksverband „Bergische Heimat“, der Teil des Diözesanverbandes Köln ist. Der Diözesanverband ist einer von 6 Diözesen im Bund der Historischen Deutschen Schützenbruderschaften (BHDS). Zu der historischen Seite eines Schützenvereins zählen verschiedene traditionelle Feste (u.a. Schützenfeste mit Prinz*essinen- und König*inschießen), der Kontakt zu befreundeten Bruderschaften und die Verbundenheit zur Christlichen Kirche. Immer unter dem Motto:

GLAUBE • SITTE • HEIMAT



Waffen

Bei uns auf dem Schießstand gibt es die Möglichkeit Luftgewehr, Luftpistole, Kleinkaliberpistole und Kleinkalibergewehr zu schießen. Dabei gibt es variierende Disziplinen. Wir stellen Sportgeräte und Ausrüstung zur Verfügung.

Sicherheit spielt bei uns eine große Rolle. Keine Waffe außerhalb der Sportanlage und wir zielen nur auf Zielscheiben.



Kontakt

St. Sebastianus
Schützenbruderschaft Rösrath
www.schuetzen-roesrath.de

Brudermeister & Jungschützenmeister
Sven Holterhöfer
info@schuetzen-roesrath.de

Schießmeister Hans-Jürgen Kautz
schiessmeister@schuetzen-roesrath.de

